

29.11.18

# Happy End für die kleine Rosita

## Neues aus dem Kinderdorf beim Argentinischen Abend

Tegernsee – Manchmal hält das Leben doch ein Happy End bereit, so traurig es auch begann. Von einem solchen hörten die Besucher des Argentinischen Abends des Missionskreises der Pfarrer-Waldschütz-Stiftung. Im Tegernseer Pfarrsaal berichteten Monsignore Walter Waldschütz als Vorsitzender der Stiftung, die das Kinderdorf Hogar Jesús Niño in Argentinien unterhält, und Maria Thanbichler als Missionskreis-Vorsitzende vom Geschehen im Kinderdorf.

Aktuell leben 25 Kinder dort, davon einige Babys, es herrsche ein reges Kommen und Gehen. Immer wieder würden Kinder adoptiert, auch größere. Besonders berührte die Anwesenden das Schicksal der kleinen Rosita: Die Sechsjährige litt unter einem schweren Hüftschaden und war dadurch stark eingeschränkt. Mehrere Operationen konnten ihr helfen. Auch sie fand jüngst eine neue Familie. Waldschütz berichtete zudem vom Einsatz des hier-



**Ein Schirm für die Schirmherrin:** Stiftungsvorsitzender Pfarrer Walter Waldschütz überreichte Ilse Aigner ein Zeichen des Danks für ihren jahrelangen Einsatz.

FOTO: KLAUS BRAUERS

zulande ausrangierten Feuerwehr-Löschfahrzeugs, das die Gemeinde Otterfing 2017 spendete. „Nutzen und die Dankbarkeit vor Ort in Argentinien sind ungeheuer groß“, erklärte Waldschütz, „denn dort gibt es über Strecken von 150 Kilometern nichts, wenn es brennt.“

Neben vielen früheren Missionaren auf Zeit, die schon im Kinderdorf mithalfen, war auch die Schirmherrin, Landtagspräsidentin Ilse Aigner, dabei. Als Höhepunkt des Abends erlebten sie eine Live-schaltung per Internet ins

Kinderdorf und konnten mit Kindern, Betreuern und Leiter Raimondo Hillebrand sprechen. Zum Abschluss sangen die Kinder aus Argentinien den deutschen Freunden ein Ständchen über 10 000 Kilometer hinweg.

Ein Benefizkonzert für das Kinderdorf findet am Sonntag, 2. Dezember, in der Tegernseer Pfarrkirche statt: Um 18 Uhr gestalten der Kinder- und Jugendchor St. Josef Holzkirchen und das Bläser-Ensemble Da Blechhauf'n um Leiter Karl Zoufal das Konzert „Kinder singen für Kinder“. ag